



NUESTROS ASOCIADOS

FER

La Federación Española de la Recuperación y el Reciclaje (FER) es la principal asociación del sector del reciclaje de residuos y, desde hace más de 30 años, defiende los intereses de las empresas gestoras de residuos en los ámbitos económico, social y ambiental. En la actualidad supera los 230 socios y representa a más de 435 empresas gestoras de residuos de metales férricos y no férricos, residuos de aparatos eléctricos y electrónicos, neumáticos y vehículos fuera de uso, envases o madera, entre otros. Todos ellos suponen el 90 % del volumen del sector de la recuperación de metales férricos y no férricos, así como el 60 % de los recicladores de neumáticos fuera de uso. Asimismo, en FER se encuentra el 80 % de los tratadores de residuos de aparatos eléctricos y electrónicos (RAEE) y el 100 % de la industria fragmentadora de metales de España.

Como patronal del sector de la recuperación y el reciclado, FER se ha convertido en una herramienta esencial para las empresas en su interlocución con las administraciones públicas y entidades privadas, ya que agrupa y defiende los intereses del sector. Así, los contactos con diferentes Ministerios, Comunidades Autónomas o Ayuntamientos son constantes. Muestra de ello es que a lo largo de los años FER participa en numerosos foros junto al Ministerio de Medio Ambiente relativos a la nueva normativa sobre residuos de aparatos eléctricos y electrónicos o traslado de residuos, vehículos fuera de uso, pilas y acumuladores, responsabilidad ambiental y otras cuestiones relacionadas con la aplicación y modificación de la complicada y extensa legislación ambiental. Del mismo modo, existe una continua línea de trabajo con otras Administraciones, como el Ministerio de Industria, Energía y Turismo en relación con los elementos radiactivos inadvertidamente presentes en la chatarra. En

otros ámbitos de actuación, FER negocia junto con REPACAR y los sindicatos UGT y CC. OO. el Convenio colectivo del sector de la recuperación y reciclado de residuos y materias primas secundarias.

Asimismo, FER forma parte de diversas asociaciones nacionales, europeas e internacionales relacionadas con el reciclado, como la Asociación Española para el Tratamiento Medioambiental de los Vehículos fuera de Uso (SIGRAUTO), Federación Española del Reciclado y el Medio Ambiente (FERMA) o Confederación Española de Organizaciones Empresariales del Metal (CONFEMETAL). En el ámbito internacional es miembro del Bureau of International Recycling (BIR) y forma parte de su Consejo Internacional de Medio Ambiente. En Europa es miembro de European Recycling Industries Confederation (EuRIC) y de sus divisiones de metales férricos y no férricos European Ferrous Recovery and Recycling Federation (EFR) y European Metal Trade and Recycling Federation (EUROMETREC). Asimismo, trabaja con la CEOE y asociaciones de recuperadores de otros materiales como papel y cartón, palets, plásticos y vidrio, con los que ha creado el Foro de la Recuperación.

FER es miembro corporativo de AENOR y se encarga de la secretaría del AEN/CTN 301 *Combustibles sólidos recuperados*. Asimismo, es vocal en otros comités, subcomités y grupos de trabajo, como el AEN/CTN 104 *Materiales impermeabilizantes para la construcción*, AEN/CTN 134 *Gestión de residuos sólidos y asimilables urbanos, industriales y especiales*, AEN/CTN 147 *Superficies deportivas*, AEN/CTN 178 *Ciudades inteligentes*, AEN/CTN 200 *Normalización medioambiental para productos y sistemas eléctricos y electrónicos*, AEN/CTN 36 *Siderurgia*, AEN/CTN 41 *Construcción*, AEN/CTN 53 *Neumáticos fuera de uso* o AEN/CTN 69 *Neumáticos, llantas y válvulas*. ►



Ion Olaeta
Presidente

EN BREVE

- FER ofrece a sus socios asesoramiento especializado y personalizado, e información puntual y actualizada
- Trabaja para garantizar la libertad de mercado y la libre competencia de operadores en la recogida y gestión de los residuos; y lucha contra el intrusismo y la competencia desleal
- Es miembro corporativo de AENOR, secretaría el AEN/CTN 301 *Combustibles sólidos recuperados* y participa como vocal en varios subcomités y grupos de trabajo